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文教福祉委員会 

平成28年9月7日（水） 

午前10時01分～午前11時49分 

議会第2会議室 

【出 席 委 員】重松 徹委員長、松永憲明副委員長、永渕史孝委員、村岡 卓委員、 

高栁茂樹委員、山口弘展委員、白倉和子委員、江頭弘美委員、 

福井章司委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（決算議案審査） 

 

○重松委員長 

 おはようございます。ただいまから文教福祉委員会を開催いたします。 

 本日は、9月5日の委員会で決定した案件、民生委員・児童委員経費及び児童クラブ運営

経費の2件について、5日の意見をまとめたお手元の資料をもとに文案について委員間討議

を行いたいと思います。 

 まず、お手元にある資料についてですけども、決算審査に係る意見、提言については、

皆さんから出された意見を箇条書きで載せております。 

 そして、これをもと正副委員長で協議しまして意見、提言を行う理由、背景として出さ

れた意見をもとに、平成27年度決算議案に対する附帯決議に至った理由、背景（案）を作

成して、また案件に対する意見、提言として出された意見をもとに、文教福祉委員会付託

分に対する附帯決議（案）を作成いたしております。 

 これをたたき台として委員間討議を行っていきたいと思います。 

◎抽出した意見・提言対象案件に関する委員間協議 

○重松委員長 

 それでは、本日の委員間討議によって確定した意見、提言の内容については、文書化し

て9月26日月曜日の採決・まとめの委員会の際に内容を御確認いただいた後に、最終的な

確定を行いたいと思います。よろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 では、そのように取り計らいたいと思います。 

 次に、決算審査に係る委員長報告について、今回、意見、提言を行うこととした案件以

外に何かございますでしょうか。正副委員長一任ということでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 
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 では、そのようにしたいと思います。 

 ほかに委員の皆さんから何かないでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 よろしいですね。 

 そしたら、ないようでございますから、これで本日の文教福祉委員会を終了いたします。

大変お疲れさまでした。 


